

Femmes et maladies professionnelles. Le cas de la Belgique (2.2.12)

L'ETUI (European Trade Union Institute) vient de publier un rapport met au jour le caractère discriminatoire à l'égard des femmes du système de déclaration et de reconnaissance des maladies professionnelles en Belgique.

Un chiffre interpelle : les femmes représentent moins de 10% des cas reconnus de maladies professionnelles. "La liste des maladies reconnues correspond plus à des emplois masculins dans des industries traditionnelles qu'à la réalité du travail contemporain", constate Laurent Vogel, l'auteur du rapport. Des problèmes de santé très répandus dans des métiers où les femmes sont fortement représentées – secteurs du nettoyage, de la maintenance, du stockage, etc. - sont généralement ignorés.

Links

[Rapport sur les Maladies Professionnelles des Femmes en Belgique](#)